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香港3月28日电 (
记者 韩星童)香港特区
政 府 专 家 顾 问 、 香 港
中 文 大 学 呼 吸 系 统 科
讲座教授许树昌28日出

席 一 档 电 视 节 目 后 见
记 者 时 表 示 ， 相 信 接
种 新 冠 疫 苗 后 抗 体 可
维持不少于1年，鼓励
市民接种。

许 树 昌 表 示 ，
新 冠 疫 苗 去 年 底 才 面
世 ， 接 种 后 抗 体 可 维
持 多 久 ， 需 时 研 究 ，
但 即 使 自 然 感 染 ， 抗

体都可维持6至9个月，
甚 至 更 长 时 间 ， 一 些
数 据 显 示 接 种 疫 苗 后
抗 体 水 平 会 更 高 ， 因
此 他 认 为 市 民 不 用 担
心 ， 相 信 接 种 疫 苗 后
抗 体 可 维 持 不 少 于 1
年 ， 一 般 来 说 接 种 两
剂已足够。

许 树 昌 认 为 ， 香
港 的 疫 苗 接 种 率 应 可
提 高 ， 特 区 政 府 可 能
会 开 放 更 多 疫 苗 接 种
中 心 以 追 回 接 种 率 ，
亦 会 与 专 家 组 研 究 提
供接种诱因。

许 树 昌 又 说 ， 特
区 政 府 正 与 其 他 城 市
商 讨 设 立 旅 游 气 泡 ，
当 香 港 疫 情 受 控 ， 已
接 种 两 剂 疫 苗 的 市 民
前 往 有 关 城 市 ， 如 出
发 前 及 到 埗 后 病 毒 检
测 结 果 都 呈 阴 性 ， 可

能 获 豁 免 检 疫 ， 因 此
他 鼓 励 市 民 尽 早 接 种
疫苗。

至 于 因 包 装 问 题
要 暂 停 接 种 的 复 必 泰
疫 苗 ， 许 树 昌 表 示 ，
初 步 调 查 显 示 复 必 泰
疫 苗 品 质 没 有 问 题 ，
亦 确 认 过 运 送 、 冷
藏 、 稀 释 等 步 骤 ， 均
无 出 错 ， 可 能 是 飞 行
途 中 因 气 压 转 变 而 令
樽盖受影响。

他 透 露 ， 现 时 会
将 部 分 有 包 装 问 题 的
疫 苗 以 及 随 机 抽 样 部
分 正 常 疫 苗 ， 送 往 德
国 作 最 后 检 测 ， 希 望
一 个 星 期 内 可 解 决 。
许 树 昌 说 ， 若 证 明 疫
苗 没 有 问 题 ， 香 港 的
接种将会继续。
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曼谷3月28日电 (记
者 王国安)泰中文化人
联合会(泰中文联)第七
届理事会就职典礼暨联
欢晚会27日晚在曼谷陆
军俱乐部举行，泰国中
华总商会主席林楚钦、
曼谷中国文化中心主任
顾洪兴、泰国警察中将
猜鹏•帕尼阿达及泰华
各界人士出席。

就 职 典 礼 上 ， 第
六届理事会主席吴令平
总结了第六届会务的开
展情况，泰中文联创会
主席、第七届理事会就
职典礼大会主席林栩介
绍了泰中文联的发起经

过，并宣布第七届主席
的产生。

新 任 主 席 傅 文 通
在发表就职演讲后，接
过吴令平交予的印信，
正式就任泰中文联第七

届理事会主席。
典 礼 上 还 举 行 了

新任泰中文联第七届理
事 会 理 事 聘 请 颁 证 仪
式。

随 后 举 行 的 联 欢

晚会，泰华文艺界人士
及现场嘉宾轮番上台，
演唱了《我的祖国》《

小 城 故 事 》 等 多 首 歌
曲，现场气氛热烈。
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      泰中“文联”第七届理事会就职典礼
              暨联欢晚会在曼谷举行

泰中文联第六届主席吴令平(左二)将印信
交予新任主席傅文通(右二)。供图

 嘉宾合影。供图

苏伊士运河考虑对受影响的船只给予通行折扣
（早报讯）搁浅长赐号导致运河“大塞船”，苏伊士运河管理局

主席乌萨马•拉比耶表示，当局正在考虑对受影响的船舶给予通行折
扣。

路透社报道，乌萨马•拉比周日（28日）接受阿拉伯电视台访问
时说，目前有369艘船只等待过运河，而运河每天损失1300-1400万美元
（月1900万元）的收入。

据报道，苏伊士运河救援小组周日在轮流使用拖船及挖沙作业，
协助长赐号解困。而两名消息人士说，船头下方的岩石使工作变得复
杂。


